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4 月は環境月間です！ 

4/7(日)次年度の為の地区研修･協議会に参加して参りました。皆様大変お疲れさまでした。 

本日は市橋章男先生の卓話という事で大河ドラマ「どうする家康」も先生のお話をお聞きし

た上で視聴するとよりドラマが楽しくなりました。さて、皆さんはNHK「連続テレビ小説」

はご覧に成っていますか？私は 10 年以上前「ゲゲゲの女房」から観るようになりました。 

現在は 110 作目の「虎に翼」が放送されております。これまで特に印象に深かったのは岡

崎が舞台に成った「純情きらり」もですが、2014 年 9 月～2015年 3月迄放送されたニ

ッカウヰスキーの創始者でも有る竹鶴政孝を主人公とした「マッサン」です。放送終了後にニッカウヰスキー余市蒸留

所に観光で行きましたが自分用にウイスキーを購入しようと思ってもほとんど品薄で欲しいものは一本も無くそれ以来

ウイスキーのファンに成り飲む量も次第に増えましたので値段の安い物に絞って飲んでます。大河ドラマといい連続テ

レビ小説といい人々に大きな影響が及ぶことが常といえるでしょう。様々な分野で活躍された方がモデルとなる朝ドラ

の作品は時代背景やあらゆる困難に遭遇されての話に心打たれます。以上で会長挨拶とさせて頂きます。 

ｎ 

ある会に講演を依頼されて行ったのですが大変苦痛でした。皆さん決まりきった挨拶ばかり

で面白くありません。最後に女性の方が朝出てきたみそ汁の話をされました。このみそ汁に

国産の物がどのくらいあるか考えちゃったという話をされました。型にとらわれない話は面

白かったです。決まった時間の中で聞いている皆さんがどんなことを聞きたいか考えて下書

きなしで話す、その場で思いを話す、それができる内閣総理大臣の支持率は上がると思いま

す。皆さんもそんなことを考えて話してもらえたらなと思います。 

大河ドラマについては NHK に騙されました。ある日、NHK から直接連絡がありました。

徳川家康の大河ドラマをやることになり、先生に 2,3 質問したいことがあるのでお時間ありませんか？と。2,3個の質

問ならと会ったのですが、2,3 個ではなく 2,3冊のノートが出てきて 3 時間以上質問攻めにあいました。これは大変だ

と思い資料を渡しました。ここから大河ドラマで資料提供という肩書きができてしまいました。ドラマを制作するにあ

たり脚本部があります。週に 3回程会議が行われ毎週メールで質問がきました。去年は本当に苦痛でした。 

『アフター大河』という言葉があります。皆さんの心の中にアイデンティティーとして残り、皆さんの活動、教え、商

売等に生かされていくことだと思います。「えびすくい」が岡崎の盆踊りで残っていくのがその例だと思います。 

圧倒的な織田･徳川の陣構えに撤退を進言する武田軍の重臣たちに、武田勝頼は使ってはならない言葉を使いました。

それは『御旗楯無ご照覧あれ』です。この言葉は武田家の掟で絶対に従わなければなりません。「お家の命運をかける時

ではない」という家臣の進言に耳を貸さなかった勝頼は、強硬に攻め大敗し武田家の滅亡につながりました。皆さんは

いかがでしょうか？この一言が今回のテーマです。人の言うことに耳を傾けもう一歩思い留まる勇気を普段の生活の中

でお持ちでしょうか？私はついついキレてしまいます。特に女房との会話がだめです。本日はありがとうございました。 

 
本日の卓話者：市橋章男様 

 
武田勝頼の決定的の一言とは 

 
梅村副会長よりお礼の言葉 
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現在の正会員数 52 名 （過去 3 回の修正出席率 3/7：92.16％ 3/14：92.00 3/28：94.00％） 

【本日の例会】               
「 ロータリー青少年交換は、青少年を通じ世界を平和にしていきます 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】 「徳川家康と武田勝頼、リーダーとしての描かれ方」  歴史研究家 市橋章男様       
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ご来訪者   米山学友 楊迪様 

岡崎ローターアクトクラブ 森田玲奈様 

幹事報告 （鈴木圭介君）   
【第 14回理事会報告】(4/4 開催) 

１．日帰り親睦家族例会予算案の件：承認 

２．花見親睦夜間例会決算案の件の件：承認 

３．岡崎南 RC 創立 60周年東海愛知広告掲載の件承認 

４．クールビズ実施の件(5/1～6/30) の件：承認 

 ５．松本東ＲＣ創立４０周年記念式典祝儀の件：承認 

 4/12(金)中京ゴルフ倶楽部にて西三河中分区ＲＣ懇

親ゴルフ大会が開催されます。 

 4/17(水)11 クラブ親善スポーツ大会第３回打合せ会

が開催され、野村監督･足立親睦委員長が出席されます。 

副幹事報告 （倉内充雄君）   
 4/18 次年度第 1 回クラブアッセンブリーのご案内 

親睦委員会 5/26(日)日帰り親睦家族例会のご案内 

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友４月号紹介 

ビジター報告   岡崎 RC 5 名、岡崎南 RC4 名 

出席委員会  本日の出席率 90.00%（欠席 5 名） 

前々回(3/28)の修正出席率 94.00%（欠席 3名） 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君 市橋章男様の卓話を楽しみにしています。 

☺ 鈴木圭介君 市橋先生ご無沙汰しております。 

☺ 清水幹良君･杉田広喜君･佐野真琴君 市橋章男様のご

来訪を歓迎いたします。 

☺ 足立汎和君 本日 3分間スピーチさせて頂きました。 

☺ 本田康英君 松本東RC気をつけて行って来て下さい。 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 地区研修協議会ご参加有難

うございました。懇親会は大いに盛り上がりました。 

☺ 稲垣寿君 地区研修協議会お疲れ様でした。よく学び･

よく飲み･よく騒ぎました。 

☺ 梅村順一君 楊迪さんが来てくれました。 

☺ 三城偉央君 ローターアクト森田玲奈様を歓迎します。 

☺ 都築大輔君 マイグローブを買いました。 

☺ 長坂勲君･酒井賢君･西脇謙二君 ニコに協力します。 

☺ 新浪勝也君 桜満開で素晴らしい景色を拝めました。 

 

 

 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。
 

 

 

来週 4月 19-20日に姉妹クラブである松本東ロータリークラブ 40 周年記念式典があります。

昨年の当クラブ 50 周年式典の時には、松本東 RC から 20名以上の方が参加してくれました。

今回、岡崎東 RCから何人の方が参加していただけるか心配しておりました。ですが、26 名も

の方々が参加していただけます。多数の申し込みありがとうございます。皆さんに迷惑をかけな

いように、石川数正の造った松本城を見ながら、皆さんと楽しんできたいと思います。 

≪活動報告≫  「西三河中分区 RC 懇親ゴルフ大会」      2024/4/12(金) 中京ゴルフ倶楽部 

4/12(金)中京ゴルフ俱楽部にて西三河中分区 RC 懇親ゴルフ大会開催されました。当クラブからは畔栁会長はじめ 7

名が参加され、個人では 2 位に鈴木圭介君、3位に安井健次君、7 位に杉田広喜君が入賞され、見事団体優勝しました。 

  ４･５月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

4/25(木) 定款第 7 条第 1節の規定により休会です 

5/2(木) 定款第 7 条第 1節の規定により休会です 

5/9(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「付属岡崎小学校の教育について」付属岡崎小学校長 大槻真哉様 

5/16(木)12:30～ 六本木 「国内でできる国際奉仕活動」地区国際奉仕委員会 筒井健様 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

5 月 7 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

5 月 8 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

5 月 14 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 
4/12 西三河中分区 RC 懇親ゴルフ大会結果 

【優勝】安井健次君(G86/N66)【準優勝】新浪勝也君(G91/N67) 

ひよどり会 5 月 9 日(木) 子子子 定例会 

【3 分間スピーチ】                                 2024/4/11 足立汎和君 

 


